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こどもの養育費に関する検討会の開催状況等について 
 

本市では、離婚等におけるこども養育支援に取り組んでおり、養育費に関する施策

を検討する「こどもの養育費に関する検討会」を、これまでに３回（昨年１０月、１１

月、本年３月）開催してまいりました。 

このたび、第４回検討会をＷｅｂ会議にて開催いたしましたので、その開催状況及

び今後の予定についてご報告します。 

 

１ 第４回検討会の開催状況 
⑴ 日時 

  令和２年１１月１８日（水）午前１０時から正午まで 

⑵ 出席者 

別紙「第４回 こどもの養育費に関する検討会 出席者名簿」のとおり 

⑶ 内容 

① 実施中の施策についての報告 

  本年度に実施している以下の施策について報告しました。 

 ・ こどもの養育費緊急支援事業 

 ・ 養育費取り決めサポート事業 

② 国の動向に関する報告 

  養育費不払い問題に関する以下の国の動向について報告しました。 

 ・ 法務大臣養育費勉強会 

 ・ 法務省・厚生労働省 

「不払い養育費の確保のための支援に関するタスクフォース」 

 ・ 法務省「養育費不払い解消に向けた検討会議」 

 ・ 内閣府「女性活躍加速のための重点方針２０２０」 

③ 今後の方針についての提案 

  以下の提案を行い、了承を得ました。 

   ・ 本年度末を目途として、本市で実施している離婚等におけるこども養育支

援施策についての中間報告、国への提言及び他の自治体への提案を行う。 

   ・ 条例制定については、次年度以降に、実施中の施策の検証と並行して、議

論を継続させる。 

 ⑷ 検討会で出された主な意見 

  ・ 多くの当事者が施策を認識できるように、周知や広報を充実させてほしい。 

  ・ 国の現行法制度では、養育費を取り決める調停手続や養育費を取り立てる差

押手続を当事者が簡便かつ安全に安心して利用できておらず、問題である。 

  ・ 本市の施策の実績や課題を整理して、他の自治体でも実施できることを明ら

かにすることによって、施策が全国の自治体に広がることを期待する。 

 

２ 今後の予定 
  検討会で出された意見等を踏まえ、以下のとおり今後の予定を考えています。 

 ⑴ 来年２月末を目途として報告書を作成し、３月市議会の総務常任委員会にてご

報告します。 

 ⑵ 条例制定については、必要性の有無も含め、引き続き議論してまいります。 

 

以上 
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＜別紙＞ 

 

第４回 こどもの養育費に関する検討会 出席者名簿 

 

１ 構成員 

機関名・役職 氏名 

 

早稲田大学教授・弁護士 棚村 政行  

元神戸学院大学教授 神原 文子  

弁護士・子どもの貧困対策センター監事 津久井 進  

ＮＰＯ法人しんぐるまざあず・ふぉーらむ理事長 赤石 千衣子  

元家庭裁判所調査官・臨床心理士 山口 惠美子  

ＮＰＯ法人あっとすくーる理事長 渡 剛  

 

 

２ 事務局 

役職 氏名 

 

市長 泉 房穂  

政策局 政策部長 高橋 啓介  

政策局 市民相談室長 能登 啓元  

政策局 市民相談室課長 村山 由希子  

 

 


